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1 道路の除草対応について

【質問】
　市道の草刈について、以前に市へお願いしたとき、町内会で対応して
ほしいという回答がありました。市が対応するときと、町内会で対応し
てほしいというときの違いは何ですか。

　市道に生えている草の管理責任者は、市です。ただし、地域をきれい
な環境にしようという取組の中で、地元の方々に無理のない範囲でお手
伝いいただけると非常に助かります。

土木課

2
ごみステーションのカラス対策とごみ
出しルール違反者への対応について

【意見】
　カラスなどにごみ置き場が荒らされていると、女性の方が良く気付き
ます。男性には、まず、ごみ置き場に関心を持ってもらうべきではあり
ませんか。
　また、ごみ出しのルール違反については、違反者が特定できるもの
を、一度、ごみ減量課へ持って行って、ごみ減量課から違反者に直接話
してもらったところ、それ以降、違反はぴたっとなくなった。

回答不要。

ごみ減量課

（危機管理課）
　非常に多くの防犯カメラを設置していかなければならないため、「み
まもりポール」については、調査・検討はしますが、現時点で市が設置
していくということは考えていません。

（ごみ減量課）
　不法投棄の防止監視のため、カメラを貸し出す制度がありますので、
ご利用もご検討ください。

4
国道23号名豊道路の中原インターチェ
ンジ周辺における防音対策について

【質問・要望】
　名豊23号の岡崎バイパスは、おそらく平成28年度から４車線化したと
思います。中原インターチェンジの近隣の２階建てに住んでいる方は、
２階では窓を２重サッシにしても眠れず、３重サッシにしたら眠れたと
いう状況です。
　実際に騒音被害に遭っている場所での騒音測定を市にお願いしたいの
ですが、実施できますか。

　被害者本人または町内会長様から環境保全課にご相談いただければ、
環境保全課の簡易的な機械で測定いたします。

環境保全課

5
児童の登校時間帯における八ツ面山南
側地域の交通状況の悪化について

【要望】
　八ツ面山南側地域の交通について、令和元年と３年に警察に立ち会い
をしてもらいました。一定区間だけ、この交差点内は徐行できるけど
も、この道路を全部を徐行にすることはできない、また、時速10km制限
にすることもできないということでしたので、10分～20分の間、一方通
行や通れないようにしてほしいと伝えたところ、２時間が限度の規制し
かないとということで、住民でもどうしようもありません。
　このため、カラーコーンを立てて体を張って子どもたちを守っていま
すが、通行車両からクラクションを鳴らされ、脅かされています。抜け
道の通行をやめさることを切に願っています。

回答不要。

危機管理課
土木課
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3 防犯カメラの設置について

【要望】
　電柱に付ける防犯カメラに、中電クラビス（株）の「みまもりポー
ル」という商品がある。防犯カメラがところどころにあると、不法投棄
の抑止になり、また、何か事件があっても各交差点に防犯カメラが付い
ていれば、犯人の追跡が可能になります。車両のナンバーは夜でも確認
でき、警察に出すこともできます。このようなサービスを導入しません
か。

危機管理課
ごみ減量課
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6
一色町生田地区の産業廃棄物最終処分
場建設計画について

【要望】
　一色町生田地区の産業廃棄物最終処分場建設計画については、一生禍
根を残すので、絶対に反対してほしい。

　絶対に作らないように、市として全力を挙げてきます。

環境保全課

7 地域計画の策定について

【要望】
　戸ケ崎の農地の所有者には、町外の人が60名ぐらいいます。町外の方
に「あなたの田んぼ、どこですか。分かりますか。」と聞いても、「分
かりません。」と返ってきます。荒れた農地が増加している理由はそこ
にもありますし、大型トラクターが入っていけない農地も耕作してもら
えず、荒れる元になります。
　現在、戸ケ崎の実行組合は、検討委員会を設けたり、いろいろ話し合
いをしていますが、荒れた農地について良い解決策がありません。農地
を手放したいという方もいますが、売れません。
　地域計画を立てる際は、画一的な計画とせず、地域の特性を十分に配
慮した上で、策定してください。

回答不要。

農水振興課

8 死亡者の激増について

【質問】
　2021年に始まった新型コロナワクチン接種。このときから、西尾市の
死亡者が激増しております。これは西尾市に限らず、全国的です。今、
この場は西尾市なので、西尾市限定で話します。死因は何かを調査をし
ないのも不自然です。死者の激増は、コロナワクチン接種を開始した
2021年からであります。この原因を調べない理由、もしくは誰かが原因
を調べるなと口止めしているのではないかと疑わしいのですが、なぜこ
んなに市民が死亡しているにもかかわらず、原因を追及しないのでしょ
うか。

（追加質問）
　情報開示請求して調べてくださいとお願いしました。そうしたら、
「法的根拠がないから調べません。」と言われました。でも、春日井市
は開示しました。ということは、隠しているのではないですかと疑われ
ても仕方ありませんのではないですか。タイミングは一致しているので
す。もしかしたら大気汚染しているかもしれないじゃないですか。なぜ
原因を調べないんですか。

　死因ごとの死亡者数というのを、西尾市としてそもそもデータとして
持っていませんので、情報開示請求をされても出せるものがないという
答えに至ったかと思います。様々な死亡要因がありますので、一概にコ
ロナワクチンのせいだとは言い切れないところがあるというふうに考え
ております。
　死亡者数が増えているという話ですが、これまでと比べて激増してい
るというふうに言えるかどうかというのも、はっきり承知はしていませ
んが、全体的に言えるのは、社会的には多死社会というふうに言われて
おりまして、どんどん超高齢化が進んでいく中で、自然発生的にお亡く
なりになる方も増えているというような社会現象というのは生じている
ということは、承知をしております。

　考え方について申し上げると、積極的に公開しないがために、国とか
地方が頑張って公開しないようにしているということではなくて、何か
調べるための積極的な意義を見い出していないので、結果として調査を
していないというスタンスです。何か知られてしまうと困るから隠して
おこうというのは、一切ありません。いろんな見方によっていろんな意
見はあると思いますが、今、行政として死者が激増していて何か調べな
いといけないなというような問題意識を、強く持っていないというのは
あります。

健康課

9 「多死社会」という言葉について

【質問】
「多死社会」は、メディア、政府が言った組織的隠蔽の用語ではありま
せんか。「多死社会」という言葉があるのですか。

　社会的には使われていますし、例えば議会の討論の中でも、そういっ
た用語が使われたことは、ある程度承知をしております。

健康課
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10 新型コロナワクチンについて

【意見】
　新型コロナワクチンの一般接種が始まる直前、前日に健康福祉部の部
長に面談しました。新型コロナワクチンというものは、こういうものだ
という説明書が、厚労省のホームページにあります。唯一の手掛かりで
す。それを当時の健康福祉部長は読んでないと言いました。そこに書か
れているものは、感染予防効果も重症予防効果も不明です。なぜなら、
半年で作ったワクチンのため、全然データがありません。だから、皆さ
んに打ってもらうことによって、データを取りますと書いてあります。
そんな大事な文章を、健康福祉部長は、実績トップです。接種責任者の
トップが読んでないと言いました。僕、その音声もあります。そこにつ
いて、僕は責任があると思います。

　当時の健康福祉部長がワクチンの内容を知っていようが、知っていま
いが、本来、公衆衛生は県の事業ですので、県のやるべき事業を市が
やったというだけでありますので、市がワクチン接種をやらないという
選択肢はありません。したがって、コロナワクチンの内容を知っていよ
うが知っていまいが、ワクチン接種は行うということになります。

健康課
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